

学校だより 学校目標「心身ともに健全で 自ら学び 実践力のある 児童の育成」

とくいき

令和5年7月20日号
北九州市立徳力小学校
校長 上土井 靖人

一学期を振り返って!! 8月行事

5月8日に新型コロナウイルスが第5類相当になり、様々な学校行事を実施できるようになりました。ご家庭と地域の皆様のご協力のおかげで、1学期はスポーツ大会や社会科見学など、たくさんの行事をコロナ前と同じようなかたちで実施することができました。

7月18日、19日はお忙しい中、保護者懇談会にご参加いただきありがとうございました。子どもたちの1学期の頑張りを直接お伝えできる機会がもてたことを嬉しく思っております。また、地域の方々には、1年生の下校時の見守りをしていただき、大変感謝しております。今後も、本校教職員一丸となり、家庭・地域と連携しながら、教育活動に取り組んでまいります。引き続きご理解、ご協力いただきますようお願いいたします。

28	月	始業式 シェイクアウト訓練 プール清掃 [6年]
29	火	給食開始
30	水	
31	木	

【下校時間のめやす】
8月28日(月) 11:30
8月29日(火) 13:45
8月30日(水) 13:30
8月31日(木) 以降、通常通り
※ 8月29日、30日は、職員研修のため、児童は給食後下校となります。

避難訓練実施

7月13日2校時、火災を想定した避難訓練を実施しました。

子ども達には、「おはしも」

(おさない、はしらない、しゃべらない、もどらない)

を意識するように、担任から指導しました。非常ベルが鳴ってから、3分2秒の短時間で各教室から運動場に集合できました。災害はいつ、どこで発生するか分かりません。最近では突然、豪雨に見舞われ川が氾濫するニュースを見ることもあります。ご家庭でもお子様と防災について話し合い、いつ、どこに、どのようにして避難するか、確認されてください。



明日から夏休み

明日から楽しみにしていた夏休みです。学校は休みですが、計画的に宿題に取り組むようお願いいたします。また、夏休みだからこそ、自分の好きなことを調べたり、興味があることを研究したりすることにもチャレンジするようにご家庭でも声掛けをお願いします。

また、夏休みは子どもの事故が多い時期でもあります。子ども達には自分の身は自分で守ることを終業式でも呼びかけております。出かけるときは交通ルールを守り、河川や海等で遊ぶ場合は必ず大人の方と同伴する等、十分気を付けるようお願いいたします。外で遊ぶときは、水分補給や帽子の着用等、熱中症対策もしっかりするようにしましょう。